

Celebración del 25 aniversario

Fundación Abertis celebra en Madrid su aniversario con la jornada 'Seguridad Vial e Innovación, 25 años de Fundación Abertis'

- La jornada, liderada por la presidenta de Fundación Abertis, Elena Salgado, ha sido un punto de encuentro clave para líderes, expertos y profesionales comprometidos con la seguridad vial y la movilidad como el director general de Tráfico, Pere Navarro, así como algunos de los socios e instituciones que han acompañado la labor de Fundación durante estos años como UNICEF España o la Universidad Politécnica de Madrid a través del programa Cátedras Abertis.
- Los ponentes han abordado los desafíos a los que se han enfrentado las empresas, administraciones y sociedad, en materia de seguridad vial e innovación a lo largo de los últimos años, en los que Fundación Abertis ha potenciado su colaboración mediante alianzas estratégicas.

5 de junio de 2024.- 'Seguridad Vial e Innovación, 25 años de Fundación Abertis' es la jornada que ha dado el pistoletazo de salida a una serie de eventos que tendrán lugar a lo largo del año para conmemorar el aniversario de esta entidad perteneciente a Abertis. El encuentro, celebrado en Madrid, ha estado liderado por la presidenta de Fundación, Elena Salgado, y ha sido punto de encuentro clave para líderes, expertos y profesionales comprometidos con la seguridad vial y la movilidad como el director general de Tráfico, Pere Navarro. También ha contado con destacados ponentes y representantes de las principales instituciones que han formado parte de Fundación desde su creación en 1999 como el director ejecutivo de UNICEF España, José María Vera, José Manuel Vassallo, coordinador internacional de la Red de Cátedras Abertis y catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid, o Sebas Lorente, divulgador del programa de educación vial "Tenemos que repetir" de la Fundación Abertis.

"Fundación Abertis nace para acompañar a Abertis en su relación con los distintos países en donde está presente, conectando con la sociedad civil. Este 25 aniversario es para nosotros un importante hito que nos llena de orgullo por la fructífera trayectoria que hemos desarrollado, y las alianzas estratégicas que hemos forjado, que han permitido mejorar la calidad de vida de las personas en los territorios donde opera", ha destacado su presidenta Elena Salgado en la presentación de la jornada.

Nota de prensa

Todos los ponentes han abordado los desafíos a los que se han enfrentado las empresas, administraciones y sociedad, en materia de seguridad vial e innovación a lo largo de los últimos años, en los que Fundación Abertis ha potenciado su colaboración mediante alianzas estratégicas.

"La siniestralidad vial en España ha disminuido más de un 70% en los últimos 25 años, y ha sido gracias al compromiso que como país hemos adquirido, tanto el sector público como el privado, por mejorar infraestructuras, vehículos, comportamientos a volante... que han tenido un reflejo directo en ese descenso de víctimas mortales. Hoy aquí estamos para celebrar los 25 años de la Fundación Abertis, un ejemplo de ese compromiso y de la colaboración público-privada que con sus iniciativas ha impulsado el conocimiento sobre la seguridad vial no solo en nuestro país, sino impactando en otros muchos", ha puesto en valor el director general de Tráfico, Pere Navarro.

"Los niños y jóvenes tienen derecho a una movilidad segura cuando viajan a la escuela, a sus hogares y a su comunidad en el día a día. Sin embargo, cada dos minutos, un niño o adolescente fallece en el mundo a causa de los accidentes de tráfico, más de 200.000 al año, lo que supone la primera causa de muerte en niños y jóvenes de 5 a 19 años a nivel global. Desde 2017, trabajamos de la mano de Fundación Abertis para paliar la falta de infraestructuras en zonas escolares y mejorar el comportamiento de conductores y peatones. Nuestra alianza ha contribuido a garantizar una movilidad más segura 267.000 niños y jóvenes en Brasil, Jamaica y Filipinas. Ahora, seguimos trabajando en Brasil mientras desarrollamos nuevos proyectos en India y México", ha explicado el director ejecutivo de UNICEF España, José María Vera.

"Quiero felicitar a Fundación Abertis por su importante labor en materia de seguridad vial centrada en intervenciones de eficacia probada, sus esfuerzos para garantizar una infraestructura segura alrededor de las escuelas, abogar por leyes integrales de seguridad vial y mejorar el comportamiento de los conductores", destaca el director del Departamento de Determinantes Sociales de la Salud de la OMS, Etienne Krug. *"Es necesario que gobiernos, organismos internacionales, mundo académico, fundaciones y sector privado contribuyan al diseño de acciones para reducir las muertes y las lesiones causadas por accidentes de tráfico en un 50% para 2030".*

También han participado en el evento otras figuras como Daniel Vilanova, director general de Autopistas España, el responsable de Innovación de Abertis, Antonio Durán, o el CEO de Aren, Ali Khaloo, startup ganadora del primer 'Drone Challenge' lanzado por Fundación Abertis.

La jornada ha sido conducida por García-Hirschfeld, periodista especializado en seguridad vial y movilidad.



Nota de prensa

Una efeméride con recorrido

Además del encuentro celebrado hoy en Madrid, en el ámbito de la cultura, Fundación tiene previstos diferentes eventos con la Red de Reservas de Biosfera Mediterráneas con sede en el Centro Internacional UNESCO ubicado en el castillo de Castellet, sede de Fundación Abertis, que abrirá sus puertas con nuevas visitas al público con motivo de esta efeméride. Además, se ha publicado una [web](#) completamente renovada de la Fundación como parte del aniversario.

La entidad celebra este año su cuarto de siglo contribuyendo al desarrollo sostenible de los territorios donde Abertis está presente. La Fundación canaliza el compromiso de Abertis con la sociedad a través de acuerdos de colaboración con entidades tanto nacionales como internacionales, y dedica una especial atención a aquellas cuya labor es la de fomentar iniciativas relacionadas con la educación y la salud en el ámbito de la seguridad vial.

Abertis External Communication / Isabel Prieto

Tel. (+34) 610 51 58 07 / abertis.comunicacion@abertis.com

Roman

Estefanía Pino (+34) 620 01 54 78 - e.pino@romanrm.com

Franc Marín-Camp (+34) 602 25 67 16 - f.marin-camp@romanrm.com

